

Nacional, a los que este gobierno por primera vez los puso a disponer de presupuestos para inversión,



Contraloría General de la República cumpliendo tareas de control previo que les sirvió para chantajear a numerosos alcaldes, y algunos burgomaestres y gobernadores miembros de la OCAD PAZ, la entidad que decidía a qué municipios se les autorizaban las obras.

Ahora se explica, que entre los que encabezan lista en manos del congreso para elegir al nuevo Contralor General, se encuentre en primera fila el exdirector Nacional de Planeación, Luis A. Rodríguez, quien orquestó la repartición de los \$7 billones, que debían invertirse en 10 años y sólo en 2021 adjudicaron \$4.5 billones, de los cuales en sobornos se rapiñaron medio billón, sin conocerse cuánto se han robado en la ejecución de los obras, que hay que averiguar, sí las ejecutaron, y en qué estado se encuentran, tal como cuestionó Germán Vargas Lleras, en su columna dominical en El Tiempo.

Y para asegurarse de que la investigación siga el mismo julio 15, 2022

Este es un espacio de expresión libre e independiente que refleja exclusivamente los puntos de vista de los autores y no compromete el pensamiento ni la opinión de Las2orillas.



Fotos: Twitter

El madrugón del Congreso saliente y del gobierno de Duque para adelantar la elección del nuevo contralor general de la República, se explica no sólo por la trunca que habían armado entre el exdirector nacional de planeación, Luis Alberto Rodríguez, el actual contralor Felipe Córdoba, el fiscal Barbosa, la procuradora Cabello Blanco y varios magistrados, para intercambiar y repartirse entre familiares y amigos, los principales cargos de estas entidades remunerados con jugosos salarios.

El verdadero motivo para el madrugón podemos entenderlo al conocerse la investigación de los periodistas Valeria Santos y Sebastián Nohora, de la W Radio, según la cual cerca de \$500.000 millones de los recursos

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

La crisis de la comida en c...

Por: *Édgar Ramírez*

Ni una muerte más por la...

Por: *Wilfrido Jiménez Díaz*

¿El sindicalismo en Colom...

Por: *Ariel Peña González*

Libros digitales para tran...

Por: *David Auris Villegas*

Petro: "Si nos aislamos, n...

Por: *Alvaro de Jesús Forero Sal...*

+ Notas Ciudadanas

Notas recomendadas



Los candidatos a la alcaldía de Bogotá

Lo más leído

El sueldoazo de estrella que Fuad Char le pagará al casi retirado Carlos Bacca

¿Le llegó la ruina a Epa Colombia?

Lo dejó como un vil mentiroso: Carlos Antonio Vélez revela el verdadero dineral que ganó Gio Moreno

Por envidiosos y cizañeros: los personajes más odiados de MasterChef

La sexy futbolista colombiana que ESPN contrató para trapear el piso con Win Sports

Las pruebas que tienen a la diseñadora Nancy González en una sin salida

Aunque era mejor que Jessi Uribe sigue ganándose la vida en cantinas: el triste camino de Jair Santrich

Al punto de bajarle los tacos, el tormento que es ser vecino de Yina Calderón

"No tenemos tu fanatismo por James": La trapeada de Sheila García a Eduardo Luis



la cual cerca de \$500.000 millones de los recursos destinados a financiar obras en los 170 municipios PDET, incluidos después del acuerdo de paz con las Farc, fueron repartidos en coimas entre funcionarios de Planeación Nacional, a los que este gobierno por primera vez los puso a disponer de presupuestos para inversión, congresistas, la mayoría del partido conservador, que hicieron campaña con estos recursos, funcionarios de la Contraloría General de la República cumpliendo tareas de control previo que les sirvió para chantajear a numerosos alcaldes, y algunos burgomaestres y gobernadores miembros de la OCAD PAZ, la entidad que decidía a qué municipios se les autorizaban las obras.

Ahora se explica, que entre los que encabezan lista en manos del congreso para elegir al nuevo Contralor General, se encuentre en primera fila el exdirector Nacional de Planeación, Luis A. Rodríguez, quien orquestó la repartición de los \$7 billones, que debían invertirse en 10 años y sólo en 2021 adjudicaron \$4.5 billones, de los cuales en sobornos se rapiñaron medio billón, sin conocerse cuánto se han robado en la ejecución de los obras, que hay que averiguar, si las ejecutaron, y en qué estado se encuentran, tal como cuestionó Germán Vargas Lleras, en su columna dominical en El Tiempo.

Y para asegurarse de que la investigación siga el mismo destino de la de la Caya Daza y el difunteado Ñeñe Hernández, acerca de la compra de votos para la elección de Duque en 2018, para curarse en salud, si en el Senado no escogen a Rodríguez como contralor, en la lista de los 10 elegibles están Gualdrón y Quiroz, subalternos en la Contraloría de Felipe Córdoba, quienes se relacionaron con el exdirector de Planeación Nacional Luis Alberto Rodríguez, al hacerles control previo a los cuestionados contratos financiados con fondos de paz.

Salta a la vista la maniobra de apuntar con regadera a la elección del nuevo contralor, pues en caso de barajársele la elección al favorito Rodríguez. de ser elegidos Gualdrón o Quiroz, -cómplices en el negociado, cualquiera de estos, tendría la misión de "echarle tierra y tapalo", a la investigación sobre el manejo de los dineros para cumplir el acuerdo de paz, aprobados por la OCAD y en cuya asignación se repartieron cerca de \$500.000 millones. (aproximadamente 125 millones de dólares)

Poniéndole lupa a la ejecución de los contratos adjudicados a dedo se incrementaría notablemente del robo a la paz, a la que no sólo hicieron trizas fomentando la proliferación de grupos armados para que entre todos,

en Win Sports

¿Por qué le cortaron la cara a Benjamín Herrera, el Ramoncito original en Dejémonos de vainas?

Publicidad

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

La crisis de la comida en c...

Por: *Édgar Ramírez*

Ni una muerte más por la...

Por: *Wilfrido Jiménez Díaz*

¿El sindicalismo en Colom...

Por: *Ariel Peña González*

Libros digitales para tran...

Por: *David Auris Villegas*

Petro: "Si nos aislamos, n...

Por: *Alvaro de Jesús Forero Sal...*

+ Notas Ciudadanas

Notas recomendadas



Los candidatos a la alcaldía de Bogotá 2023 que empiezan a sonar



OHLA y otras 5 constructoras españolas que están en líos en su país



Así espía la exdirectora del DAS a los enemigos del gobierno de Uribe



Barno Khadjibaeva, la esposa rusa de Luis Gilberto Murillo por la que casi no acepta la embajada de EEUU

-Publicidad-

y a veces con la complicidad de las fuerzas armadas, siguiera el narcotráfico, la **minería ilegal**, la extorsión, el reclutamiento de menores y el asesinato de líderes sociales.

Razón tiene el electo presidente Petro en cuestionar el montaje que le hicieron al madrugar con la selección de los candidatos a suceder al Contralor General, así como de salida lo hizo el gobierno de Duque al aumentarle de dos a cuatro años, el mandato a los miembros de la Junta Directiva de **Ecopetrol**.

¡Qué gran despedida la de este gobierno y de la bandola que lo acompañó!

*Etiquetas: caya daza, Junta Directiva de **Ecopetrol**, Luis Alberto Rodríguez, municipios PDET, Nacional de Planeación, Contraloría General de la República*



Me gusta 0

Twitter Compartir

5



La Comisión de la Verdad y la voz de las víctimas

Los protagonistas de este monumental relato de 60 años de violencia en Colombia son las víctimas, cuyo dolor quedó plasmado en "Cuando los pájaros no cantaban"



"En el Catatumbo manda el miedo"

Dos mil soldados de la Fuerza de Tarea Vulcano a un kilómetro de Tibú no logran controlar a los

un kilómetro de nada no logran contactar a los armados ilegales. ¿Qué es lo que está pasando?



Francisco de Roux ante la ONU: "Le pido a la comunidad internacional que no nos dé nada para la guerra"

El presidente de la Comisión de la Verdad entregó el informe final al Consejo de Seguridad de la ONU, que ha acompañado la implementación del Acuerdo de Paz de 2016



El millonario ganadero pereirano que le movía la coca al Chapo Guzmán en Colombia

Néstor Tarazona, junto a otros cuatro colombianos, movían el meganegocio en Colombia y ya sus bienes están en manos de la Fiscalía



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO

Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.

[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

Las2
ORILLAS



Calle 98a # 51-69 La Castellana
Bogotá, Colombia
+57 (1) 7564535
contacto@las2orillas.co
Pauta: comercial@las2orillas.co
Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

[¿Quiénes somos?](#) | [Política de Privacidad](#)

Métricas certificadas por:



Implementación y soporte:

